
Die SPD-Fraktion fragt bei der Verwaltung nach, ob die Stadt Meckenheim bei 

der Planung eines Vollsortimenters in Rheinbach-Wormersdorf involviert wurde. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass die Stadt Meckenheim nicht an der Planung 
beteiligt ist, es jedoch auf Wunsch der Stadt Meckenheim ein erstes informatives 
Gespräch mit der Stadt Rheinbach gegeben hat. Weitere Informationen an die 

Stadt Meckenheim werden erfolgen, sobald die Stadt Rheinbach in die 
entsprechend zu führenden Verfahren einsteigt und Gutachten vorliegen. 

 


